



## Margarita Zavala evita criticar estrategia de 'abrazos, no balazos' de AMLO

El equipo de la diputada del PAN, Margarita Zavala, anda con cuidado sobre pronunciarse sobre la estrategia de seguridad del presidente Andrés Manuel López Obrador, porque podría resultar en un arma de dos filos.

Fuentes de Político MX nos cuentan que figuras prominentes del PAN se están lanzando a criticar la estrategia de seguridad de AMLO, sin embargo esto preocupa sobre todo a Margarita Zavala, esposa del expresidente Felipe Calderón, artífice de la “guerra contra el narco”.

Por un lado, el PAN tiene que criticar la estrategia de "abrazos, no balazos" de López Obrador, pero a la vez está preocupado porque es común que se critique el alto índice de violencia y homicidios que se experimentó durante el sexenio de Calderón.

Por ello es que el equipo de asesores de la excandidata presidencial tendría cuidado antes de pronunciarse sobre la violencia del actual gobierno, y es que se ha visto que cuando habla en tribuna, sus adversarios de Morena le sacan temas como el caso de la Guardería ABC.

El que no se queda callado es el expresidente Calderón quien, ante alusiones personales desde Palacio Nacional, defiende su política de combatir frontalmente al crimen organizado con el uso de la fuerza pública, lo que disparó en 49.4% los homicidios dolosos respecto del sexenio de su antecesor Vicente Fox.

<https://politico.mx/margarita-zavala-evita-criticar-estrategia-de-abrazos-no-balazos-de-amlo>